

ABSTRAK

Fipiq Syafiqul Umam: *Pengaruh Net Revenue (NR) dan Gross Profit (GP) terhadap Net Income (NI) pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Adaro Energy Tbk. Periode 2009-2018)*

Era globalisasi saat ini menuntut para pelaku bisnis disuatu perusahaan untuk selalu mempertahankan serta mengelola keuangan agar selalu stabil. Perusahaan dengan *profit oriented* dalam menjalankan usaha tentunya memiliki tujuan utama yaitu mencapai laba yang optimal. *Net Income* atau laba bersih adalah angka yang menunjukkan selisih antara seluruh pendapatan dari kegiatan operasi perusahaan maupun non operasi perusahaan. Salah satu faktor yang dapat mempengaruhi *Net Income* adalah *Net Revenue* dan *Gross Profit*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Net Revenue* secara parsial terhadap *Net Income* pada PT. Adaro Energy Tbk.; untuk mengetahui pengaruh *Gross Profit* secara parsial terhadap *Net Income* pada PT. Adaro Energy Tbk; untuk mengetahui pengaruh *Net Revenue* dan *Gross Profit* secara simultan terhadap *Net Income* pada PT. Adaro Energy Tbk. periode 2009-2018.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data dari laporan keuangan PT. Adaro Energy Tbk. periode 2009-2018. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, analisis regresi linier berganda, analisis korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), analisis koefisien determinasi, dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Net Revenue* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Net Income* dengan hasil perhitungan uji t sebesar $1,563 < 2,306$ dan tingkat korelasi sebesar 0,484, serta besarnya koefisien determinasi sebesar 23,4%. Sedangkan secara parsial *Gross Profit* berpengaruh signifikan terhadap *Net Income* dengan hasil perhitungan uji t sebesar $6,664 > 2,306$ dan tingkat korelasi sebesar 0,921, serta besarnya koefisien determinasi sebesar 84,7%. Secara simultan *Net Revenue* dan *Gross Profit* berpengaruh signifikan terhadap *Net Income* dengan hasil perhitungan uji f sebesar $26,118 > 4,74$ dan tingkat korelasi korelasi sebesar 0,939, serta besarnya koefisien determinasi sebesar 88,2% sementara sisanya sebesar 11,8% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak ada dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Net Revenue, Gross Profit, Net Income*